

PRESENTACIÓN DE JEAN FRANÇOISE BOTREL

22-09-07

Cuando inauguramos la Exposición de Editorial Hernando, el pasado verano, el día de la Virgen, hablábamos de que esta tendría un carácter abierto y permanente, la prueba está aquí hoy con todos nosotros; Por otra parte, seguimos recibiendo fondos de la familia Perlado, este verano recopilábamos 152 libros entre ellos una representación numerosa de la obra de Galdós , lo que nos obligará sin duda a reestructurarla de nuevo y también nuestros vecinos de Aldeanueva nos han regalado libros , tarjetas, fotos y recuerdos, para la Exposición, también y a lo largo de este año hemos conseguido a través de la Hemeroteca Nacional de Madrid la Revista “ Las Musas” creada y editada por D. Victoriano, donde todos los artículos debían escribirse en verso, así como copia de los discursos pronunciados en la celebración del 1º Congreso Nacional de Pedagogía que fueron publicados gratuitamente por la Editorial en 1882 y que se encuentran en la Residencia de Estudiantes de Madrid, pero lo mejor de todo es que seguimos recibiendo el apoyo de tanta gente del mundo de la Educación como de fuera de el, pronto solicitaremos al Ayuntamiento de Madrid el permiso para la colocación de una placa en el lugar de la calle Quintana dónde tuvo su sede, hasta la Guerra Civil desde 1896, bajo la gerencia de Eugenio Páez.

En este año de andadura , la Exposición se ha dado a conocer a distintas personas que considerábamos que de antemano estarían interesadas , algunas de ellas se encuentran aquí hoy, otros también interesados nos han escrito para darnos su apoyo y reconocer nuestro trabajo como D. Alejandro Tiána Ferrer, Secretario General de Educación .Quiero decir con esto que en general nos sentimos satisfechas de esta labor, pero lo que no habíamos pensado en ningún momento era en que podríamos llegar a conocer a la persona que ha escrito el libro en el que nos hemos basado para llevarla a cabo, me refiero al texto : “Libros, prensa y lecturas en la España del siglo XIX”, cuyo autor es nuestro Conferenciante, por tanto ha sido un sueño encontrar a Jean Françoise Botrel, conocerle y sobre todo tenerle aquí hoy. Como casi todos ustedes saben es Profesor Emérito del Departamento de Español de la Universidad de Rennes II en Aute Bretagne en Francia, Universidad de la que fué Rector desde 1982 a 1986 , presidió la Sociedad de Hispanistas Franceses desde el 86 al 90 y ahora ocupa la Presidencia de la Asociación Internacional de Hispanistas, es un experto en Clarín y Galdós y también y por eso hoy está aquí, un experto en la Editorial Escolar que fundó Victoriano Hernando y Palacios , su conferencia lleva por título: “ La Casa Hernando y la Edición Escolar en España” y aunque opina que :”Aún no se ha escrito la historia de las grandes Editoriales Españolas”, nosotros seguimos esperando interesados que continúe esta labor, apoyándole con estas pequeñas iniciativas.

Gracias a todos por venir.